
わりネット」に、是非ご参加ください！
お問い合わせ：NPO法人 佐渡地域医療連携推進協議会  ☎63-6376

参加施設の声

佐渡中のお医者さん、歯医者さん、薬剤師さん、看護師さん、介護士さんなどが協力して島民のみ なさんの健康を支える仕組み、「さどひまわりネット」が来年の4月から始まります。

それに先立ち、さどひまわりネットへの参加の同意の受付を、今年の10月頃から開始します。あな たの健康の安心と安全のために、是非ご参加ください！

また、10月21日の佐渡総合病院の病院祭において、さどひまわりネットの構築の中心を担う佐渡総 合病院外科部長の佐藤賢治医師が講演を行います。ご興味がある方、参加をご検討されている方

は、是非お越しください！

いつもの診療所と病院の間で検査の結果
や治療の状況を共有することができるた

め、病院での検査の結
果を身近な先生に診断
してもらい、特別な処
置の場合のみ病院に
行けばよくなります。

＜さどひまわりネットに参加すると、どんな良いことがあるの？＞
　さどひまわりネットに参加すると、例えばこれらのような良い点があります。

特別な場合を除いて、いつもの診療所で

治療を継続できるようになります

参加施設の間で治療やお薬の状況が共有
されるため、治療やお薬の状況を説明す
る面倒が少なくなりま
す。また、治療やお薬
の状況に合わせたより
素早い治療も可能に
なります。

別の診療所などでの治療やお薬の状況を

説明する面倒が少なくなります

参加施設で検査結果やお薬の内容が共有
されるため、重複する検査やお薬などを
減らすことができます。

施設を移るたびに同じ検査を繰り返したり、

同じ薬が重複することが少なくなります

万が一の際にもある程度背景がわかった
上で処置にあたってもらえる可能性が高
いため、より適切で迅速で安心な対応が
期待できます。

今までの病気・薬・体質などが共有されて

いるため、万が一のときにも安心です

・心筋梗塞や脳出血などの急性疾患の場合
は、佐渡総合病院へ依頼するしかありま
せん。さどひまわりネットに参加してい
ただければ、そうした際の対応がより迅
速にできるようになります。　

　　　　　（本田クリニック　本田医師）

・医療情報を共有しておくことは、無駄
になることは決してありません。万が
一の時のために、多くの市民にさどひ
まわりネットに参加して欲しいと思い
ます。　　　（三國医院　三國医師）

・飲んでいる薬によっては重大な副作用
を引き起こす可能性があるため、さど
ひまわりネットで情報を共有できれ
ば、より安全に治療が行えるようにな
ります。（こだま歯科医院　児玉医師）

・高齢化がますます進む中で、さ
どひまわりネットを活用して歯
科と医科の連携をますます深め
て行けたらと思っています。

　　（渡部歯科医院　渡部医師）

・薬局が病気の状態を詳しく知
ることができれば、より患者
さんの状態にあった説明が可
能になります。

　（さくら調剤薬局　中川様）
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